

Karamjit Singh bersama Pereli Asal India dan Jepang Dikabarkan Bakal Ikut Ramaikan APCR

Karmel - SIMALUNGUN.NETWORKS.CO.ID

Aug 8, 2022 - 18:44



Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah, Ketua IMI Sumut Harun Mustafa Nasution

SIMALUNGUN - Sukses melaksanakan Danau Toba Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Rally 2022, Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara (Sumut)

kembali bersiap untuk gelaran Asia Pasifik Rally Championship (APRC) 2022 yang berlangsung di lintasan Hutan Tanaman Industri Toba Pulp Lestari Sektor Nauli, bulan September mendatang.

APRC harus disiapkan lebih matang karena akan diikuti oleh peserta dari luar Indonesia. Hingga saat ini, dikabarkan mantan juara dunia WRC FIA pada tahun pertama percobaan 2002 Karamjit Singh akan turut hadir. Selain pereli asal Malaysia ini, pereli dari India dan Jepang telah memberi tanda keikutsertaannya di APRC Danau Toba bulan depan.

"Bakal ada yang turun dari India satu orang, dari Jepang dan Malaysia juga dikabarkan mantan juara dunia Karamjit Singh turut hadir. Semoga dari negara-negara lain bisa turut hadir," ujar Ketua IMI Sumut Harun Mustafa Nasution, usai ikuti Danau Toba Kejurnas Rally, Minggu (07/08/2022).

Harun mengharapkan bantuan dari Pemerintah Pusat untuk memberikan kemudahan akses bagi pembalap rally dari luar negeri untuk mendatangkan mobil-mobil balap mereka.

"Mudah-mudahan meminta orang itu (pembalap) kemudahan mobil orang itu nyampe (datang dari luar negeri ke Indonesia) dan kembali ke negara-negara orang itu, itu kita perlukan bantuan dari Pemerintah," jelas Harun.

Harun menambahkan untuk peserta Danau Toba Kejurnas Rally 2022 hampir seluruhnya menyatakan akan turut bertarung kembali di APRC yang rencana akan berlangsung 23-25 September 2022 mendatang. "Iya mereka akan ikut lagi dan ada yang Kejurnas ini pakai mobil lama dan APRC nanti siapkan mobil baru," katanya.

Pihaknya, lanjut Harun terus mencoba memperbaiki berbagai hal untuk persiapan APRC mendatang termasuk tracknya agar peserta lebih nyaman. "Track yang sekarang ini akan kami perbaiki. Track sekarang itu sudah memenuhi persyaratan FIA, perwakilan dari FIA ada datang dari India dan mereka sangat senang," kata Harun sembari mengatakan rencana akan menambah dua Special Stage (SS) di kawasan Aek Nauli dan dua di Huta Tonga.

Sementara itu, Wakil Gubernur Sumut Musa Rajekshah mengharapkan IMI Sumut sebagai tuan rumah dan pelaksana dapat menambah track terbaik bagi pereli. "Kita harapkan IMI Sumut bisa mempersiapkan track lebih matang lagi. Track sekarang sudah cukup baik, kita harapkan ada tambahan-tambahan track baru yang menantang lagi," kata Musa Rajekshah (Karmel)